
「平成２３年度独立行政法人医薬品医療機器総合機構契約監視委員会

（第２回）」議事概要 

Ⅰ 日 時 

平成２３年９月１４日（水）１０：００～１２：００ 

Ⅱ 場 所 

独立行政法人医薬品医療機器総合機構６階会議室１～２ 

Ⅲ 出席委員（敬称略） 

中村   洋（慶應義塾大学大学院経営管理研究科 教授） 

松田 憲二（有限会社マツダ・ビジネス・コンサルティーション 代表取締役） 

和田 義博（公認会計士） 

前川 行久（独立行政法人医薬品医療機器総合機構 監事） 

宗岡  徹（独立行政法人医薬品医療機器総合機構 監事（非常勤）） 

Ⅳ 議 題 

（１）１０月から１２月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に係

る事前点検 

（２）前回審議した調達予定案件に係る契約締結状況 

（３）その他 

Ⅴ 議事内容 

（１）１０月から１２月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に

係る事前点検 

１０月から１２月末日にかけて入札公告又は契約締結を予定している案件に

ついて概要説明が行われた。その後、各部毎に入札公告又は契約締結を予定して

いる案件について個別に説明が行われ、審議が行われた。 

 

 

 



委員からの主な意見・質問に対する当機構の回答 

意見・質問 回答 

・「中級英語研修」について、総合評

価基準の「内容」が細かすぎる。的を

絞って配点にメリハリをつけるべきで

はないか。 

 

・「ノート PC の購入及び初期設定業

務」について、前回同様の調達（台数

も含め）と比較し、所要見込額が高い

のではないか。前回の実績を踏まえた

参考見積の取り方をするなど統一的な

ルールができないか。 

 

 

・「モノクロ複合機・カラー複合機賃

貸借及び保守一式」の調達が 2 件ある

が、経費節減の観点からまとめて調達

できないか。 

 

・「PMDA メディナビに係る広報業務」

について、投入した金額の効果につい

て、投入金額の一部を使ってでも第三

者に分析させるべきではないか。 

・ご意見を参考にして検討いたしたい。 

 

 

 

 

・初期設定作業費やデータベースへの

接続の際に必要なセキュリティー部分

のソフトウェア等様々な要素も金額に

入っているところ。予定価格作成の際、

参考にする参考見積の取り方について

は、以前から色々な意見があるところ

であり、今後も検討していく。 

 

・従来からまとめて調達できるものに

ついては、まとめて調達しているとこ

ろであり、本件についても一括で調達

できるよう工夫したい。 

 

・ご指摘を踏まえ検討いたしたい。 

 

（２）前回審議した調達予定案件に係る契約締結状況 

前回審議した調達予定案件に係る契約締結状況について概要説明が行われた。 

 


